



←一般質問の映像はこちらから

町のエネルギー計画について



小野 曜子

質問
メガソーラー関連
条例制定は

町
スピード感を持って進める

問
那須御用邸下のメガソーラー建設の中止を求め、約6400名の署名を添え、住民団体が請願書を出した。住民生活にかかわるこの計画に町はどう対処するか。

答
を急ぐとともに、町の裁量が發揮できる条例が必要と思うが。

問
まず、法に基づいた指導を行い、法の基準に適合せず、指導に従わない時は県と経済産業省に通告する。

答
裁量については慎重にすすめる。個人にもその土地を使用・収益する権利は当然ある。足利市の条例が良いとの指摘なので、研究していき、スピード感をもって進める。

*1 平成30年12月3日現在

問
町土地利用委員会と県にこの開発計画に対し、どのような態度を表明できるか。

答
土地利用委員会は指導する委員会であり、議員のイメージとは異なる。10ヘクタール以上なので、審査では県の森林審議会の意見が尊重されると考える。

問
太陽光発電施設の開発から環境を守る条例を作る際には、制定



池田地区の夏の森の風景

小・中学校、保育園の施設の充実について

質問
学校、保育園にエアコン設置は

町
設置に向け準備を進めている

問
8月から9月にかけて、小中学校、保育園へのエアコン設置を求め、声が町民や町民団体から寄せられたと聞く。国の補助金増額決定のもとで、小中学校の普通教室に来年夏までにエアコンを設置することは実現する見通しになったのか。

答
期に現在の園舎に設置することも考えていかなければならない。

問
来年夏までに全普通教室への設置に向けて準備している。

答
11月の時点で高久保育園ホールにエアコン設置の計画がない。統廃合民営化を理由にすることなく設置をすべきと考えないか。

問
高久保育園については現在進めている大同保育園との統廃合による新園舎の建設時期によつては、考えていく。仮にその園舎建設時期が大きく遅れるようなことがあれば、早



エアコン設置が求められる高久保育園

※「小中学校の学校給食について」「防災対策について」「障がい者の雇用について」などの質問もしています。